



“PRI Traza su Rumbo para la LXVI Legislatura: Rubén Moreira y Manuel Añorve definen prioridades”



En una reunión clave que reunió a los grupos parlamentarios del PRI en la Cámara de Diputados y el Senado, Rubén Moreira Valdez, coordinador de la bancada en San Lázaro, hizo un llamado claro a sus compañeros legisladores: deben concentrarse en lo que realmente importa para la ciudadanía. En el encuentro, celebrado para marcar el inicio de la LXVI Legislatura, Moreira destacó la urgencia de abordar temas cruciales como el agua, el medio ambiente, y la reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales.

El mensaje de Moreira no solo fue una lista de prioridades, sino una clara convocatoria a la acción responsable. “Necesitamos trabajar con seriedad y llevar al Congreso las verdaderas necesidades de la gente,” dijo el diputado. Entre estas necesidades, resaltó la importancia de legislar en materia de seguridad, un área en la que, según él, el Congreso ha fallado en los últimos años. Recordó que la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, encargada de supervisar y coordinar políticas en esta área, no pudo formarse en los últimos tres años, dejando un vacío preocupante en la atención a los graves problemas de seguridad que enfrenta el país, desde extorsiones hasta homicidios.

Por su parte, Manuel Añorve, coordinador del PRI en el Senado, hizo hincapié en la resistencia del grupo ante los embates de la mayoría oficialista. Añorve se comprometió a rechazar reformas que puedan perjudicar los intereses de los mexicanos y que amenacen la democracia y las instituciones del país. Enfatizó que el PRI impulsará una agenda legislativa que atienda temas fundamentales como la salud, seguridad, educación y agricultura, con un enfoque en las necesidades específicas de los estados y regiones.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Maya
COMUNICACIÓN

30/08/2024

LEGISLATIVO

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI y senador electo, cerró la reunión con un mensaje de unidad y determinación. Moreno destacó que la coordinación entre los coordinadores Rubén Moreira y Manuel Añorve, junto con el compromiso de todos los legisladores, será crucial para enfrentar los desafíos que se avecinan. Advirtió que los próximos tiempos no serán fáciles, pero subrayó la importancia de mantenerse firmes en la defensa de los derechos y libertades de los ciudadanos.

Durante la plenaria, se llevaron a cabo presentaciones importantes. El especialista José de Jesús Vargas ofreció una introducción a la actividad parlamentaria, mientras que Efraín Niembro Domínguez y Fernando A. Cruz Morales abordaron las perspectivas del campo mexicano desde una óptica legislativa. Estos temas reflejan el compromiso del PRI no solo con el desarrollo legislativo, sino también con una visión estratégica para el futuro del país.

En resumen, el PRI se prepara para la LXVI Legislatura con un enfoque en temas esenciales y una disposición a trabajar en unidad. La agenda es clara y ambiciosa, y los líderes del partido han manifestado su determinación de enfrentar los retos con seriedad y responsabilidad.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pri-traza-su-rumbo-para-la-lxvi-legislatura-ruben-moreira-y-manuel-anorve-definen-prioridades/>